



kein mensch ist illegal

www.linke-t-shirts.de/fahne-flagge-ca-40x35cm/kein-mensch-ist-illegal_g225456.htm
oder kurz www.linke-t-shirts.de/g225456.htm

Direkt zum Artikel:



Preis:	15,00 €
HerstellerIn:	linkefahnen.de
Bestellnummer:	DLF225456
Verfügbar in:	mit Hohlsaum, mit 2 Ösen, mit 4 Ösen und mit 2 Karabinerhaken
Zustand:	neu
Art:	Fahne / Flagge (ca. 40x35cm)
Druckart:	Transfer-Siebdruck
Druckfarbe:	weiß
Lieferzeit:	Sollte der Artikel nicht in der gewünschten Anzahl auf Lager sein, haben wir ihn grundsätzlich in einer Woche da. Grundsätzlich sind die Sachen auf Lager.



"Kein Mensch ist illegal" ist ein Logo eines 1997 auf der dokumenta X in Kassel gegründeten Netzwerks antirassistischer Gruppen und Initiativen. Unter dem Motto "Kein Mensch ist illegal" setzen sich seit dem Gruppen, Organisationen und Einzelpersonen für Einwanderer ohne Aufenthaltserlaubnis und von Abschiebung bedrohte Flüchtlinge ein. Einem ersten Appell des Netzwerks Flüchtlinge und Migranten unabhängig von ihrem Aufenthaltsstatus "bei der Ein- oder Weiterreise zu unterstützen, Migranten Arbeit und Papiere zu verschaffen, medizinische Versorgung, Schule und Ausbildung, Unterkunft und materielles Überleben zu gewährleisten." schlossen sich innerhalb weniger Wochen mehr als 200 Gruppen und Organisationen sowie tausende Einzelpersonen an.

2001 nahm Kein Mensch ist illegal im Rahmen seiner "deportation class-Kampagne" Fluggesellschaften ins Visier die sich an Abschiebungen von Flüchtlingen beteiligten. Höhepunkt der Kampagne war eine Online-Demonstration.

Ansonsten gilt:

»Ihr sollt wissen, dass kein Mensch illegal ist. Das ist ein Widerspruch in sich. Menschen können schön sein oder noch schöner. Sie können gerecht sein oder ungerecht. Aber illegal? Wie kann ein Mensch illegal sein?« Elie Wiesel